

Presidente cubano reconoce mejor situación de Covid-19 en Matanzas



Twitter de Díaz-Canel sobre situación del Covid en Matanzas

La Habana, 31 julio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy en su cuenta en Twitter, la tendencia con mejores indicadores de la occidental provincia de Matanzas, con la disminución de nuevos casos diarios y pacientes activos con la Covid-19.

De acuerdo con el mandatario, en el pico de la epidemia la cifra de fallecidos en un día en el territorio llegó a 33 mientras que en las últimas jornadas el promedio es de cinco y reconoció que la que 'la provincia trabaja duro para disminuir ese terrible indicador'.

En dos semanas consecutivas descendieron los casos diarios en la provincia, con dos mil 500 menos de una semana a otra, precisó.

Similar comportamiento mostraron los casos activos durante los últimos cinco días, añadió en otro mensaje.

'La vacunación en Matanzas sigue avanzando. Ya en todos sus municipios inició la campaña masiva. El 49,6% de los matanceros mayores de 19 años recibieron las tres dosis. En septiembre, con excepción de los niños, toda su población estará vacunada', detalló el jefe de Estado. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265678-presidente-cubano-reconoce-mejor-situacion-de-covid-19-en-matanzas>



Radio Habana Cuba